

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Bank DKI Dorong Transaksi Non Tunai

Gambir, Warta Kota

Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) DKI Jakarta, PT Bank DKI, mengimbau warga Jakarta untuk menggunakan transaksi non tunai saat naik angkutan umum ketika PSBB transisi. Upaya ini dilakukan untuk menghindari kontak fisik langsung antarpribadi yang memicu penularan Covid-19.

Sekretaris Perusahaan PT Bank DKI, Herry Djufraini, mengatakan, bagi pemilik kartu Jakcard dan JakLingko Bank DKI yang ingin melakukan isi ulang (top up) saldo, cukup dilakukan melalui JakOne Mobile pada smartphone yang memiliki fitur Near Field Communication (NFC). Mereka tidak perlu mengisi ulang saldo melalui loket ataupun merchant yang telah menjalin kerja sama dengan Bank DKI.

"Hal tersebut kami lakukan untuk mencegah penularan Covid-19 melalui pembatasan kontak fisik, agar masa PSBB ini dapat segera berlalu dan aktivitas ekonomi kembali berjalan dengan normal," kata Herry berdasarkan keterangan resmi Rabu (10/6).



Tribunnews

KARTU JAKLINGKO — Warga DKI Jakarta menunjukkan kartu Jaklingko Bank DKI di Halte Transjakarta, beberapa waktu lalu. JakLingko Bank DKI dapat dipergunakan untuk alat pembayaran transportasi publik yaitu, Transjakarta termasuk Trans Mikro, MRT Jakarta dan Railink Kereta Bandara Soekarno Hatta serta LRT Jakarta.

Herry mengatakan, selain di transportasi publik, JakCard juga bisa dimanfaatkan sebagai tiket masuk kawasan wisata seperti Monumen Nasional, Museum Seni dan Keramik, Gelanggang Olahraga, Taman Margasatwa Ragunan maupun Ancol.

Kata dia, JakOne Mobile juga dapat digunakan untuk melakukan pembayaran tagihan seperti tagihan telepon, tagihan PDAM, tagihan listrik, tagihan BPJS Kesehatan, pembayaran zakat, tiket pesawat atau kereta api, pembayaran Pajak PBB hingga Pajak Kendaraan

Bermotor (PKB) Tahunan wilayah DKI Jakarta. Saat ini, Bank DKI juga terus berupaya untuk meningkatkan DPK dengan mendorong pemanfaatan aplikasi JakOne Mobile. "Dengan JakOne Mobile, pembukaan rekening ataupun deposito online juga dapat dilakukan tanpa harus mengunjungi kantor layanan Bank DKI," imbuhnya.

Sebelumnya, Pemprov DKI Jakarta memperpanjang pemberlakuan PSBB di era pandemi Covid-19 ini. Hal itu disampaikan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan. PSBB di DKI Jakarta berakhir hari Kamis 4 Juni 2020. Sedangkan dalam masa PSBB transisi, Anies melakukan pelonggaran beberapa sektor, salah satunya transportasi umum. Meski demikian, ada beberapa protokol kesehatan yang harus selalu diperhatikan, salah satunya kapasitas penumpang transportasi umum.

"Angkutan umum 50 persen beroperasi MRT, Transjakarta. Bus 50 persen. Juga stasiun dan halte juga dibuat jarak. Antri minimal 1 meter," ujar Anies. **(faf)**